

Störck-Gymnasium

Ursula Dillenz für 25 Dienstjahre geehrt

Studienrätin Ursula Dillenz ist vom Land Baden-Württemberg für 25 Dienstjahre geehrt worden. Die gebürtige Ravensburgerin studierte zunächst in Konstanz Romanistik und Germanistik, bevor sie für ihr Referendariat in ihre Heimatstadt zurückkehrte und das zweite Staatsexamen am Albert-Einstein-Gymnasium und später am Störck-Gymnasium erfolgreich absolvierte. 1993 wurde sie zuerst Studienassessorin, nach ihrem fünfjährigen Erziehungsurlaub wurde sie 1999 zur Studienrätin befördert. Heute unterrichtet sie alle Klassenstufen am Störck-Gymnasium in Deutsch und Französisch. Immer wieder bietet Ursula Dillenz fächerübergreifende Exkursionen in ihrem Wohnort Boms an, wo sie mit Schülerinnen und Schülern Themen wie „Artgerechte Tierhaltung“ aus unterschiedlichen Blickwinkeln beleuchtet und mit den Klassen diskutiert.